



Steuerberater Ralf Pieper (2 v. l.) und seine Partner Marcus Lenders, Jan Eckstein und Pascal Hill sowie Stephan Tonn (2 v. r.)

## Kontakt



**Pieper & Partner**  
Partnerschaftsgesellschaft mbB  
Calor-Emag-Straße 3  
40878 Ratingen  
Telefon: 02102 5792424  
info@pieper-partner.de  
www.pieper-partner.de  
www.instagram.com/pieper\_partner  
www.linkedin.de

Hier bewerben:



# „WIR KÖNNEN MEHR ALS STEUERN!“

MIT DIESEN WORTEN WIRBT DIE RENOMMIERTE STEUERKANZLEI PIEPER & PARTNER UM NEUE FACH- UND STUDENTISCHE AUSHILFSKRÄFTE. ENTWICKLUNG, UMFELD UND AUSZEICHNUNGEN SPRECHEN FÜR DIE KANZLEI IN RATINGEN, METTMANN UND DÜSSELDORF.

Wef den Gründer der Pieper & Partner Partnerschaftsgesellschaft mbB, Steuerberater Ralf Pieper, auf die besonderen Merkmale des Unternehmens anspricht, bekommt schnurstracks die anfangs zitierte Antwort. Aus dieser klingt ein bodenständiges wie auch humorvoll artikuliertes Selbstbewusstsein heraus, das man nur äußern kann, wenn denn auch alles stimmig ist. Und das ist es in diesem Fall: Die Kanzlei mit derzeit vier Partnern und rund 50 Mitarbeitern hat ihren Hauptsitz in der Nähe des S-Bahnhofs Ratingen-Ost. Sie führt weitere Standorte an der City-Peripherie von Mettmann, in der Düsseldorfer Altstadt und ein Büro in Ratingen-Hösel. Die Partnergesellschaft bietet ein umfassendes Portfolio an alltäglichen Steuerberatungs-Leistungen für Unternehmen und Privatpersonen, das um steuerliche Erbschaft-, Schenkungs- und Nachlassangelegenheiten, Verfahrensdokumentation, betriebswirtschaftliches Consulting und Testamentsvollstreckung erweitert ist.

„Auf den ersten Blick handelt es sich um eine ziemlich rationale, sachliche Materie, die aber auch vielfältig, abwechslungsreich und spannend ist“, sagt Ralf Pieper. „Wo bekommt man schon so viele interessante Einblicke in Wirtschaftswesen, Branchen, Unternehmen und Haushalte?“ Nicht einmal der (persön-

liche) Arzt, Pastor oder Friseur ist näher an den Menschen und steht mit Rat und Tat in allen Lebenslagen zur Seite, betont der Steuerberater, der zugleich auf die selbstverständliche Seriosität und absolute Verschwiegenheit von Branche und Unternehmen hinweist.

Die Resonanz auf Pieper & Partner ist sehr positiv. Die Kanzlei erreicht bei den Rezensionen auf Online-Portalen wie Google die höchsten Scores von fünf möglichen Sternen. Vom Portal Kununu, bei dem Arbeitnehmer ihre jetzigen oder früheren Arbeitgeber bewerten, wurde die Kanzlei just zur „Top-Company“ gekürt. Bei der Wirtschaftszeitung „Handelsblatt“ ist sie über mehrere Jahre in der Kategorie „Beste Steuerberater“ gelistet.

Weitere Auszeichnungen und Zertifikate erkennen sie als „Datev Smart Expert“ oder „ausgezeichneter Digital-Experte“ an. Das zeigt, dass das Unternehmen bei Mandanten und Mitarbeitern als digitale Kanzlei punktet, die nicht nur vor Ort, sondern auch online präsent, den Kunden nahe und mit ihren technischen Mitteln absolut auf der Höhe der Zeit ist. „Für uns arbeiten einige Angestellte auch von zu Hause aus. Wir haben seit kurzem den ersten Mitarbeiter, der aus einem anderen Bundesland für uns tätig ist“, so Pieper, dessen Partnergesellschaft auch unter

dem Motto „Wir sind fit für Sie! Lokal in Ratingen – global digital!“ firmiert. „Das ist die logische Konsequenz daraus, dass wir Mandanten auch weit über die Grenzen von NRW hinaus digital betreuen.“

Das Portfolio der Partnerschaft erweitert sich mit einer neu gegründeten Gesellschaft, die sich auf die betriebswirtschaftliche Beratung und strategische Ausrichtung fokussiert. „Bei uns können sich gerne BWL-Studierende als Praktikanten oder Aushilfskräfte bewerben“, appelliert Ralf Pieper an den interessierten Nachwuchs. „Das ist auch eine gute Möglichkeit für eine spätere Karriere, sich auf beiden Seiten schon mal intensiver kennenzulernen.“

Das Unternehmen schreibt derzeit auch Stellen für Steuerfachangestellte, duales Studium Steuerrecht (Bachelor of Laws), Steuerfachangestellte/Steuerfachwirte, Steuerberater und die Ausbildung zu Steuerfachangestellten aus. Synchron ist Pieper & Partner auch auf Jobmessen oder bei Azubi-Speed-Datings wie zuletzt im Mai in Düsseldorf präsent. Der eigene Instagram-Account berichtet regelmäßig aus dem Alltag und stellt auch persönliche Dinge vor. „Wir sind ein starkes Team und fördern dies durch mehrere Veranstaltungen und Feiern im Jahr“, berichtet Pieper. „Jedes Jahr steht die Sommer-Party an,

die schon früh am Abend startet und oft erst früh am nächsten Morgen endet. Unsere stark vertretenen und liebevoll Youngsters genannten jungen Kollegen kommen sogar öfters in den Genuss solcher Aktionen wie etwa Bowling-Spaß oder Escape-Room-Teambuilding, um sich auch standortübergreifend besser kennenzulernen und Networking zu betreiben.“

Der gute Ruf und die Aktivitäten haben sich schon herumgesprochen, sodass sich zuletzt Anfang 2022 die Kanzlei eines Berufskollegen Pieper & Partner angeschlossen hat. Außerdem hat bereits ein Partner innerhalb weniger Jahre eine steile Karriere von der beruflichen Ausbildung bis hin zum gleichberechtigten Partner absolviert. „Wir suchen nicht – wir finden und zwar Dich!“, heißt es auch auf der Internetseite der Kanzlei.

Die Website ermöglicht es unter der „Karriere“-Rubrik und dem Unterpunkt eines lockeren, unverbindlichen Eignungstestes der Bundessteuerkammer, festzustellen, ob sich hier die richtige Berufswahl anbietet. „Ein freundliches und kommunikatives Auftreten, eine schnelle Auffassungsgabe und hohe Affinität zu Zahlen und Zuverlässigkeit“ bilden nicht nur für Pieper die Basis in diesem Bereich. Also, nur Mut beim Bewerben!